



Le but du Rotary est de servir d'abord !

Dans ce contexte, le Rotary Club d'Enghien a pensé aux pensionnaires du Home St Nicolas et a développé avec ses étudiantes d'échange une action : Leur offrir une plante et des chocolats pour leur dire qu'on pense très fort à eux....



Bonjour,

Je m'appelle Maria Candela, j'ai 17 ans et je viens d'Argentine. Je passe une année en Belgique pour apprendre le français et découvrir la culture du pays.

Je vais au Collège d'Enghien mais à cause du Coronavirus, tout mon programme est chamboulé.

Tout comme vous, je dois rester confinée !

Je croise les doigts pour que la vie revienne à la normale très bientôt.

Cette situation n'est pas facile à vivre.

Et je sais que pour vous non plus!

C'est pourquoi, avec d'autres jeunes et l'aide du Rotary d'Enghien, nous avons décidé de vous montrer notre solidarité au moyen d'un petit cadeau : une plante qui nous donne de l'espoir en continuant de pousser malgré le virus, et du bon chocolat belge qui rend heureux.

Prenez bien soin de vous !

Je vous envoie plein de pensées positives,

je vous souhaite plein de courage et vous embrasse très fort !

Maria Candela



Bonjour,

Je m'appelle Maria Júlia, je viens du Brésil et je suis une étudiante d'échange en Belgique depuis août 2019, grâce au Rotary.

Le but de cette année à l'étranger, c'est vivre la culture comme une vraie belge et apprendre la langue.

Pendant ces 7 mois, j'ai pu expérimenter toutes les plus belles choses de ce pays et je ne pourrais pas être plus contente avec mon échange et tout ce qu'il m'a offert, par contre comme tout dans la vie, des temps difficiles arrivent, mais au moins, beaucoup d'apprentissage vient avec.

Je me dis que ça doit être compliqué pour vous de rester isolés du reste du monde. Votre situation me préoccupe beaucoup parce que si j'étais au Brésil je sais que j'aurais du mal de rester isolée si longtemps de mes grands-parents ou de membres plus âgés en général de ma famille.

Moi comme petite-fille, j'aimerais bien que mon grand-père écrive son histoire de vie pour la partager avec moi, c'est peut-être une bonne période pour vous pour essayer de rédiger votre histoire.

En tout cas sachez qu'on pense fort à vous et on espère que tout va bien.